

Boletín No. 069

Establecimiento de Popayán recibe elementos de aseo y bioseguridad

Bogotá, 17 de julio de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC-

Directivas de la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad de Popayán, recibieron donación por parte de la Alcaldía Municipal de Sotará en el Departamento de Cauca.

La donación consiste en elementos de aseo y de bioseguridad que contribuyen a las medidas adoptadas frente a la desinfección y aseo de pabellones, áreas comunes y celdas, buscando prevenir enfermedades infectocontagiosas.

De esta manera, se recibieron 280 escobas, 94 trapeadores, 300 kilos detergente, 100 pares guantes domésticos, 40 canecas metálicas para residuos sólidos, 100 recogedores, 50 churruscos baño, 50 chupas de baño, 300 galones de hipoclorito de sodio, 30 galones de creolina, 100 galones de desinfectante y la entrega de tres (3) fumigadoras de aspersión manual.

Como elemento de bioseguridad fueron donados 500 tapabocas para la Población Privada de la Libertad.

Estos elementos contribuyen a la prevención de posibles contagios y buscan garantizar las medidas higiénico sanitarias adoptadas por la cárcel.

Oficina Asesora de Comunicaciones -INPEC-